

COMMUNIQUE DE PRESSE

PlanetObserver et l'IGN signent un contrat de distribution croisée de leurs données géographiques

Suite à une première collaboration initiée en 2008 dans le cadre du site <u>www.geoportail.fr</u>, PlanetObserver et l'Institut géographique national signent un partenariat de distribution croisée de leurs données géographiques.

PlanetObserver dispose des photographies aériennes de la BD ORTHO® de l'IGN, couvrant l'ensemble du territoire français. Cette base de données, d'une résolution initiale de 50 cm, a été retravaillée par l'équipe technique de PlanetObserver afin de produire une mosaïque complète de la France d'une résolution de 2 mètres, en couleurs naturelles.

PlanetObserver propose ces nouvelle données géographiques dans toute sa gamme de produits de communication :

- Sols techniques imprimés avec des images aériennes, jusqu'à l'échelle du 1/10 000; les sols sont des supports de communication uniques pour toutes les villes et communes qui souhaitent valoriser leur territoire lors de manifestations et d'évènementiels.
- Solution dédiée de globe virtuel 'PlanetObserver 3D', présentant les images satellite mondiales de PlanetObserver, associées aux photographies aériennes de l'IGN, afin d'apporter un complément d'information essentiel au niveau local; cet outil, idéal pour les collectivités, permet de communiquer visuellement de façon efficace et de mettre en valeur un territoire de façon interactive.
- Production de vidéos en haute définition, intégrant des vues aériennes détaillées ; pour valoriser en dynamique un territoire ou une commune.

L'IGN ajoute à sa gamme de données géographiques les produits de PlanetObserver, issus d'images satellite : la France à 15m/pixel, ainsi que le monde entier également à 15m/pixel. Ces bases de données géoréférencées sont totalement complémentaires, tant avec la BD ORTHO®, qu'avec les bases de données vecteurs proposées par l'IGN. Les clients de l'IGN vont accéder à ces nouveaux produits notamment via l'espace professionnel du site www.ign.fr.

A propos de PlanetObserver :

Dès sa création en 1989, l'entreprise PlanetObserver se spécialise dans le traitement d'images satellite et dans la création de mosaïques pour représenter de larges territoires en couleurs naturelles. PlanetObserver dispose aujourd'hui d'une base d'images exceptionnelle, la première mosaïque de l'ensemble des terres émergées vues de satellite en couleurs naturelles. Ses applications sont très nombreuses : sols scénarisés, outils de visualisation et de navigation 3D temps réel, web-mapping, cartographie, grands événements, expositions, etc.

Contact presse

PlanetObserver
Tél. 04 73 44 19 00
msat@planetobserver.com